

ELAN

Jesús Del Castillo

Nacido en Madrid, en 1988. Empezó su educación musical a los ocho años de edad, siendo instruido en gaita gallega por el maestro Xoan Brandón. mientras, en paralelo, aprendía flauta travesera. Ganador de varios concursos con la gaita gallega, su pasión es el sonido moderno y electrónico, hace de sus composiciones un amalgama de música celta y electrónica moderna, en la que la GAITA MIDI lleva gran parte del protagonismo. En 2001 empezó su estudio por la gaita electrónica (GAITA MIDI or Electronic - Bagpipe) Gracias a Hevia y su equipo, creó un modelo de gaita electrónica cuyo prototipo aún hoy en día sigue en constante evolución .

Usando los métodos de Brian Finnegan, Mary Bergin o Gordon Duncan entre otros, se especializó en la música celta del norte de Europa (Escocia, Irlanda etc..) mediante la gaita escocesa ,la uilliann pipe o su propia Gaita-Electrónica, además del low y tim whistles.

Jesús Del Castillo:

- Gaita Electrónica Midi.
- Flauta travesera.
- Flauta irlandesa.
- Gaita gallega.
- Gaita irlandesa.
- Gaita escocesa.
- Low and tim whistle.
- Programación y producción musical.

JESÚS DEL CASTILLO





Jezabel Martinez

-Violín

Andrés Bardo Malkavian

-Guitarras, Bouzouki



Ramón Sanchez

-Bajo eléctrico, contrabajo



Antonio Moreno

-Percusiones

